

Fonction publique : La réussite du 5 décembre est une alerte au futur gouvernement

ACTUS MILITANTES



L'intersyndicale Fonction Publique salue les agents publics mobilisés le 5 décembre dans toute la France.

Manifestations, rassemblements, grèves nombreuses et majoritaires dans certains secteurs,... la mobilisation des agents publics du 5 décembre a été significative, et nos organisations (**CGT**, **CFDT**, **UNSA**, **FSU**, **Solidaires**, **CFE-CGC** et **FAFP**) s'en félicitent.

Cette journée a permis aux agent?es publics d'exprimer leur refus très majoritaire :

- de l'allongement du délai de carence à 3 jours ;
- de la diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie ;
- du non-versement de la GIPA en 2024.

Ces trois projets de mesures portés par le ministre démissionnaire Guillaume Kasbarian doivent en conséquence être retirés.

Il est plus que temps de prendre la mesure de la crise profonde dont cette journée n'est qu'une des traductions.

Outre l'abandon des mesures contestées, il appartiendra au futur gouvernement de rétablir la confiance et d'ouvrir les chantiers indispensables relatifs à l'attractivité de la Fonction publique, et à la fidélisation des agents (rémunérations, parcours de carrière et conditions de travail en tête).

La seule méthode qui devra prévaloir sera celle du dialogue social, notamment celle de la négociation collective.

[Lire l'article complet sur le site UNSAPP](#)